CASTELLÓN AL DÍA

Fecha: **08/12/20**Vpe: **960 €**Vpe pág: **2.890 €**Vpe portada: **2.890 €**

 Audiencia:
 3.524

 Tirada:
 1.454

 Difusión:
 1.007

 Ocupación:
 33,23%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL





Alumnos en el Ágora de la UJI en una jornada en el campus. EUGENIO TORRES

La UJI regresa a las quejas con la refrigeración: ahora se pasa frío

El Consell d'Estudiants envía protestas de los alumnos a los decanos de las facultades para aumentar la calefacción

SARA BERZOSA CASTELLÓN

Estudiantes de la UJI han hecho llegar algunas quejas al Consell de l'Estudiantat en las que aseguran que pasan frío en las aulas porque la universidad no ha puesto todavía la calefacción. El portavoz del Consell de l'Estudiantat, Alejandro Sánz, asegura que desde el Consell

ya han remitido las quejas a los decanatos de las diferentes facultades para que «contesten o pongan alguna solución».

Así las cosas, desde el Vicerrectorado de Infraestructuras y Sostenibilidad aseguran que como comunicaron el pasado viernes, la UJI ha conectado ya la calefacción en las aulas en horario reducido y se irá aumentando progresivamente el número de horas diarias de funcionamiento dependiendo de las condiciones meteorológicas y la bajada de temperaturas. «Ahora mismo la calefacción se conecta aproximadamente a les 7.00 horas hasta las 11.00 horas, y también se vuelve a conectar durante las últimas horas de la tarde cuando hace más frío», ha asegura el vicerrector de Infraestructuras y Sostenibilidad, Vicent Cervera. En esta línea, el vicerrector ha recordado que la universidad también ventila las aulas para no tener un nivel elevado de CO2 y que, por tanto, el objetivo es «encontrar un equilibrio alrededor de esos 19 grados, que no es una temperatura de confort pero es lo que marca el decreto».

Con respecto a las quejas, Cervera ha declarado que «no tiene constancia escrita de quejas de alumnado ni han llegado al vicerrectorado», sin embargo asegura que «somos conscientes de la situación generada en las aulas por la bajada de las temperaturas y estamos trabajando para hacer un seguimiento diario de esta situación».